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 進 行  宇野会長  

〇管理者 油野市長挨拶 

本日の出席と、日頃の市政へのご理解とご協力に感謝申し上げる。 

1 月 1 日に発生した令和 6 年能登半島地震を受け、資料の写真にもある知事に視察し

ていただいた元女地内道路の被災や、大崎地区を中心に内高松区、七窪区、上山田区で

の液状化現象による被害、多くの家屋の損壊があった。県道松任宇ノ気線が完全に傾く

など、長期的な復旧になる見込みで、年単位の作業になると認識した。 

地震により被災した元女地内の市道長柄町１号線については、出来るだけ早く復旧作

業に取り組むこととし、さらに、7 月に発生した線状降水帯による豪雨災害で被災した

林道については、復旧状況を説明し、工事が完了した路線から随時開通する予定である。

昨今、大規模災害が続き、厳しい状況下にあるが、各所の出来るだけ早い復旧を目指

し、誠心誠意取り組んでいく。 

○宇野会長挨拶 

本日の出席のお礼。１月の大地震は生まれて初めての経験だった。かほく市だけでも

多くの被害があり、更には石川だけでなく、氷見や佐渡など広範囲に被害が及んだ。被

災地の一日も早い復旧復興をお祈りする。 



本日より新たに管理委員になられた、酒井さん、城村さん、よろしくお願いします。

本日の議題について、スムーズな議事進行にご協力賜りたくお願いをし、本日の挨拶

とする。 

○管理委員会 新委員の紹介について 

区長の交代に伴う新たに管理委員、 

・酒井 実 

・城村 晃   

２名が一言挨拶した。 

○議件1. 令和４年度大海財産区特別会計決算の報告について 

議件 2．令和５年度大海財産区特別会計決算見込の報告について 

議件 3. 令和６年度大海財産区特別会計当初予算（案）の承認について 

南主査より別紙資料に基づき説明。  

拍手をもって承認された。 

〇その他案件１．「松田政弘氏による土地交換の申出」について 

 小泉担当課参事より、2 月 7 日に宇野会長に相談のあった松田氏による林道一の又線

の道路敷にある土地交換の申出について、別紙資料に基づき経緯等説明。 

平成 28 年度に申し出を却下した決議について、法的に問題がないのか専門家に確認

し、結果を次回の合同会議にて報告することとした。 

○その他案件２. 令和5年度賦課金の納入及び令和6年度賦課金の算出世帯数について

小泉担当課参事より、別紙資料に基づき説明。 

○かほく元女地内 市道長柄町1号線道路災害復旧事業の状況と今後について 

 山森産業建設部長より、復旧工程及び被災状況の視察について別添資料に基づき説明。

○副会長挨拶 

何かとお忙しい中慎重な審議をしていただき、ありがとうございます。地震被害の 1

日も早い復旧復興を望む。今後も皆さんのお力添えをいただきたく、改めて申し上げる。

                                    以上


